

El candidato a la alcaldía por el Partido Andalucista, Antonio Prats, solicita a todos los candidatos que se celebren debates en la TV pública Costa Noroeste

Prats ha informado que las elecciones municipales son muy importantes para el futuro de todos los sanluqueños por lo que deben conocer que propuestas tienen los partidos e informar y participar en los debates.

El alcaldable Prats considera que la TV es un medio que pagamos todos los sanluqueños y debe de ser la herramienta mediática que haga posible la participación y la comunicación entre políticos y ciudadanos.

Los andalucistas entienden que en el período electora ,que tiene en campaña 15 días, se debería de celebrar un mínimo de 3 debates en los que los sanluqueños pregunten, participen y conozcan las propuestas de cada partido político.

No podemos permitir que los políticos se acuerden de los sanluqueños solo para votar y no darle la participación que se merece en un medio público como es la TV Costa Noroeste Sanluqueña, finalizó Prats.